

山形新聞公式VTuber collaboration

久礼奈為めくる × 米沢東高校
コラボ動画が
できるまで



前回のキミへ(2024.11.27発行号)で、「山形新聞の公式VTuberとコラボしたい学校募集します」と呼び掛けたところ、なんとさっそく二つの高校が手を挙げてくれました!その一つ、山形県立米沢東高校とこのたびコラボ動画を制作。そのメイキングをレポートします。

Step.1 キミへでコラボ募集!



久礼奈為めくるデビュー、そして学校コラボを呼び掛ける広告をキミへに掲載。するとさっそく二つの高校から問い合わせがありました。このうち「Instagramの学校公式アカウントなどで学校をPRしたい」と生徒会長さんが連絡くれた米沢東高校さんと一緒に動画を制作することになりました。



コラボしたい学校募集します!

承知しました。去年デビューした山形新聞のVTuber久礼奈為めくるです!久礼奈為は万葉集にも出てくる紅花の古い伝説。実は今は古くから山形に存在してきた紅花の神像で、いろいろあってこのたび人類の敵になり、山形のさまざまな情報を発信しています。山形の学生の皆さんと一緒に何か面白いことをやりたいです。学校や部活のことなど、一緒に動画で発信しませんか?

お問い合わせ先: 山形新聞社広告部ビジネス開発部
biz@yamagata-nippon.co.jp tel:023-666-5131

Step.2

学校で打ち合わせ

新聞社スタッフが学校を訪ね、事前に打ち合わせを行いました。生徒さんからは「学校ルーティンをめぐる紹介」「学校の施設紹介」など学校の動画の提案が、加えて研究習字でジェンダーについて調べており、関連する内容でショート動画を作りたいというアイデアが出ました。

研究習字も撮ってました

Step.3

撮影

いよいよ撮影。打ち合わせを基に作成した脚本シナリオに沿って、スマホで動画を撮っていきます。いざ先輩同士向かい合ってセリフをしゃべると、どうしても笑いが止まらない!場面連発を繰り返え、なんとおひき!音声を別に収録しました。



おひき!おひき!



音声を収録しました

Step.4

編集と生徒による撮影

新聞社と高校生でそれぞれ撮影と編集作業を行いました。



スマホで撮影中



編集後の動画キムブチャー。生徒の一人がめくるになった!

動画制作楽しかった

Step.5

完成!!

動画が完成。学校の公式SNSや山形新聞公式YouTubeチャンネルで公開中です。
・動画ラインアップ【第1弾】
LGBTQについて一緒に考えよう!①
続編は随時公開していきます!



米沢東高校公式インスタ



山形新聞オンライン

【生徒会長 山口愛音さん】ジェンダーについて調べてみると、社会に浸透してきた差別もある中、まだ知られていない当事者の気持ちがあると感じました。LGBTQの方は特別な存在ではないことが、この動画を通して伝わっています。



紙は変わりますが...キミへの表紙モデルも募集!

写真と自己PRをキミへLINE公式アカウントに送ってください。

応募はLINEから

①志の2次元コードを読み込んでキミへLINE公式アカウントを「友だち追加」
②トーク画面に ①の自分の写真(全身と顔の2枚※合成、加工したものは不可) ③メッセージ(自己PR) ④お名前(学年級を入力して送信)

※締め切り:3月31日 23:59



※応募料で相手のうち撮影にメッセージをお送りします。その他応募料はキミへ公式ホームページをご覧ください

